

PRESSEINFORMATION

Delmenhorst, 20. Februar 2025

SV Atlas präsentiert sich in der Tourist-Information

Neuer Verein im Schaufenster in der Delmenhorster Innenstadt

Die Vereinsaktion der Delmenhorster Tourist-Information geht in die nächste Runde: Ab sofort stellt sich der Fußballverein SV Atlas Delmenhorst in den Räumlichkeiten an der Lange Straße 10 vor. Durch eine ansprechende Schaufenstergestaltung und eine Präsentationsfläche im Verkaufsraum werden Fans und Interessierte auf den Verein aufmerksam. Die ausgestellten Merchandise-Artikel sind gegenüber bei Intersport Strudthoff oder im Stadion erhältlich.

Mit dieser Aktion bietet die Delmenhorster Wirtschaftsförderungsgesellschaft (dwfg) lokalen Sportvereinen eine Plattform, um ihre Bekanntheit zu steigern und sich neuen Zielgruppen zu präsentieren (wir berichteten: [Tourist-Information als Schaufenster für Vereine - dwfg](#)).

Jörg Neunaber, 1. Vorsitzender des SV Atlas, freut sich über die zusätzliche Präsenz in der Innenstadt und nutzt die Gelegenheit auch um auf kommende sportliche Highlights hinzuweisen. Fußballfans können sich zum Beispiel auf das Pokalhalbfinale am 21. April 2025 freuen. Zudem steht bereits an diesem Wochenende das erste Heimspiel nach der langen Winterpause an: Am Samstag, den 22. Februar um 14 Uhr, empfängt das Team die U23 von Eintracht Braunschweig im Stadion.

Der SV Atlas Delmenhorst ist noch bis zum 6. März 2025 in der Tourist-Information vertreten.

Bildunterschrift

Foto 1: Präsentationsfläche des SV Atlas in der Tourist-Information eingeweiht: Björn Johannson (Wirtschaftsförderer und Prokurist der dwfg), Jörg Neunaber (1. Vorsitzender SV Atlas), Jessica Kluge (Storemanagerin der Tourist-Information, dwfg) (v.l.n.r.) / Foto: dwfg

Weitere Informationen für die Redaktionen:

Delmenhorster Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH
Lange Straße 128
27749 Delmenhorst
www.dwfg.de

Ihre Ansprechpartnerin:

Lisa Jansen
☎ 04221 99 28 81
✉ presse@dwfg.de